Lancement de la grappe SPACE avec ESTERLINE sur le site de SOURIAU à Champagné

10/12/2018

La Direction de Esterline-Souriau a lancé le 22 Novembre 2018, un programme d'amélioration de performances fournisseurs du territoire en partenariat avec la Direction de la Performance Industrielle GIFAS-SPACE soutenu par les Groupes Airbus et Safran. Cette 1ere réunion a regroupé 30 personnes pour accompagner 6 TPE et PME des régions Centre Val de Loire, Ile de France et Normandie (Sociétés NOVINTEC, SOTEP, TVI BOUGAULT, GAUTHIER PRECISIONS, SDPM et DELTA PLASTURGY)

Cette journée de lancement a permis de partager les enjeux de la filière Aéronautique dont la croissance très significative sur 10 ans nécessite de s'appuyer sur un réseau de fournisseurs performants.

Thierry Quillet - Directeur des Opérations Esterline Connection Technologies /Souriau - a témoigné sur les retours d'expérience de Souriau en Amélioration Continue (MRP2,LEAN, QRQC,...) et comment celles-ci ont contribué avec le les partenariats Airbus et Safran positionner Souriau en fournisseur de 1^{er} rang de la filière électrique d'Airbus, ce qui s'est concrétisé par de nombreux Awards de Meilleur Fournisseur ces 15 dernières années.



T.Quillet présente Esterline et ses démarches Excellence Opérationnelle aux différents participants.

Olivier Dufeutrelle – Directeur des achats - Esterline Connection Technologies (Souriau & Sunbank) et Sophie Le Duc Responsable des achats Esterline-Auxitrol ont présenté leurs attentes respectives : la Qualité étant une obligation bien comprise et intégrée dans la filière Aéronautique , l'amélioration principale souhaitée est une meilleure utilisation des outils de gestion de la demande et des capacité (démarche de planification PIC-PDP) pour augmenter la performance de service (OTD).

Mr Eric Fanio Directeur de projet Performances Industrielles GIFAS SPACE a sensibilisé les participants sur les bienfaits des outils PIC/PDP par un démonstrateur montrant tout l'intérêt d'un tel processus pour sortir des urgences quotidiennes.

A l'issue de ses présentations, un GEMBA WALK a été effectué dans les ateliers SOURIAU Champagné pour permettre aux représentants des TPE / PME d'échanger sur les bonnes pratiques du management visuel et des processus QRQC déployés chez Souriau. Le GEMBA WALK a été un exercice particulièrement constructif mettant en évidence les nombreuses préoccupations communes des TPE/PME.



Stéphane Morillion (Directeur Amélioration Continue ECT) présente durant le Gemba Walk, le QRQC Client de Souriau. Au centre Mr Christophe Soufflet (Directeur des Partenariats Stratégiques SAFRAN), à sa droite Mr Laurent Delplace (Consultant SPACE)

Cette journée a été clôturée par le planning d'accompagnement des TPE/PME sur 18 mois, et les témoignages de 3 TPE /PME ayant déjà participés à une 1^{ère} phase d'accompagnement GIFAS-SPACE .

Olivier Dufeutrelle a conclu la journée pour renforcer l'importance de ce partenariat « nous sommes ravis de cette opportunité pour le développement de nos fournisseurs et sommes convaincus que la démarche renforcera encore plus nos liens historiques . ESTERLINE souhaite faire progresser ses fournisseurs comme Airbus et Safran ont su le faire avec nous. L'amélioration de sa performance globale doit se faire avec une collaboration renforcée et élargie avec nos fournisseurs ».